

Corpus Christi

Con motivo de la Festividad de Corpus Christi, día 12 de Junio, la Agrupación construyó el altar como el año pasado, delante de su local del Centro Católico.



Excursión 'Caramelles'

Tendrá lugar los días desde el 13 (Viernes) al 18 (Miércoles) de Junio en San Feliu de Guixols, donde se harán algunas excursiones.

* AÑO II - NUMERO 11 *

* MAYO DE 1952 *

Editorial

Como observaréis, hay pocas semanas en que nuestra Agrupación deje de organizar o participar en cualquier acto ya bien sea espiritual, deportivo o cultural, obteniendo hasta ahora preferencia los segundos, pero en este boletín, editado durante esta semana en que se está celebrando en Barcelona el CONGRESO EUCARISTICO INTERNACIONAL, debemos hablar de los primeros, que tan necesarios son para nuestra alma y que por cierto no están muy cuidados por parte de algunos socios de nuestra Agrupación y a ellos en especial nos dirigimos para recordarles que existe un Dios al que se debe adorar y servir y ya que se está celebrando en Barcelona esta gran propagación de la fe católica deseáramos tuvieseis presentes vuestros deberes espirituales para, como ya dijimos en nuestro boletín extraordinario de Navidad, ser el día de mañana unos hombres cristianos y bien formados.

Nuestro equipo de fútbol

Por Ramón Salat

Una de las secciones de nuestra Agrupación la constituye el fútbol; quizás la sección que nos ha hecho vivir más jornadas de intensidad olímpica saboreando sus victorias, pero también la que nos ocasiona más serios disgustos en los días amargos de derrota; derrotas las más de las veces por falta de afición, de pundonor en los colores que se defienden.

De todos modos hay que tener en cuenta que el número limitado de nuestros socios y la norma en procurar que nuestros jugadores sean socios de la Agrupación, hace que se tenga que seleccionar dentro un pequeño número, lo que representa el no poder cuajar un buen equipo.

Y es que el deseo que sean jugadores socios, va acompañado del interés en que sepan mejor defender nuestros colores: ¿Sucede lo apetecido? Tristemente en honor a la verdad hay que decir no; algunos jugadores no se presentan cuando se les convoca; otros juegan sin ningún interés en ganar y los más pocos son dignos del más cálido elogio al igual que hasta el momento presente podemos decir de quienes nos han reforzado.

Y en vista de todo esto, cabe preguntar: ¿Prescindirá la A. Olímpica de su sección de fútbol? ¿Se formará el equipo independientemente que los jugadores sean socios de la Agrupación? Al buen criterio de cada olímpico y velando por nuestra Agrupación, dejamos la respuesta a las preguntas éstas que se imponen.